
FOLrO 15

AGTA N'14/25. Municipio 18 de Mayo, martes 08 de abril de 2025.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes las Sras. Concejales: Mabel Martínez y
Nancy Ramírez.
Siendo las 20:15hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma deActa N'13/25, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"37, No38, N"39 y N'40/25, se aprueban 3
en 3.
3)- Presentación de previos: Alcaldesa Rosa Recarte comunica: comenzó la empresa a
cortar el pasto en la ciudad; la maquina y el camión se encuentran haciendo limpieza atrás
del Caif Mburucuyá; el sábado pasado, junto al personal del Municipio, se pinto la cocina y
corredor del edificio; se solicito presupuesto para pintar el exterior del Municipio; se necesita
un electricista para realizar diferentes reparaciones en el Espacio Cultural; hubo un incendio
en asentamiento de San lsidro, se concurrió desde el Municipio y cuando los involucrados
levanten las paredes se le donarán chapas; se recorrió ciudad y se realizó un listado de
basurales, el cual se enviará a la Dir. De Gestión Ambiental; finalmente, solicita agregar al
orden del día como punto N'8 Solicitud de colaboración - UTU Msta Linda, se vota 3 en 3.

4)- Solicitud de inspección y poda - Sonia Gnazza. Se determina pase a operativa, lo que
se aprueba 3 en 3.
5)- Solicitud de entrada vehicular - Héctor Errecarte. Alcaldesa Rosa Recarte propone
visitar el lugar. Se aprueba 3 en 3.
6)- Solicitudes varias - Liceo 18 de Mayo. Alcaldes* Rosa Recarte menciona que vino el

Sub- Director de la lnstitución a traer la nota, quien considera que el Liceo no se encuentra
vinculado con el Municipio y a la vez el edificio esta muy deteriorado. Las solicitudes refieren
a alimentos para servir la copa de leche a los alumnos, arena para poder realizar arreglos
en la lnstitución, contenedores para mejorar el servicio de limpieza y señalización de tránsito
para evitar accidentes frente al Liceo. Por lo que se resuelve, solicitar leche, azÚcar y dulce

a la Dir. De Desarrollo Humano, contenedores a la Dir. De Gestión Ambiental, enviar

reclamo por lomos de burro o cruce peatonal a la Dir. De Tránsito y colaborar con la arena

desde el Municipio. Todo se aprueba 3 en 3.

7)- Solicitud de intervención en palmera afectada por el picudo rojo - Nélida Techera' Se

determina pase a operativa, lo que se aprueba 3 en 3.

B)- Solicitud de colaboración - UTU Vista Linda. Alcatdesa Rosa Recaüe menciona que la
soticitud refiere a 300mts de tela panamá para que los alumnos de textil confeccionen las

cortinas para la Institución. Presentan dos presupuestos que uno ascienden a $27000 y otro

a $20700. Considera oportuno colaborar con la causa. Concejal Nancy Ramírez considera

bien colaborar, Por lo tanto, se determina colaborar optando por el presupuesto de $20700,
lo que se aprueba 3 en 3.
Siendo las 21:00hs. finaliza la sesión.
Próximo Concejo martes 22 de abril de 2A25, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el22 de abril de 2025, LA QUE
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